#PRECAMPAÑADÍA17

SHEINBAUM PIDE APOYO DE LA GENTE



CARLOS NAVARRO Y ALMAQUIO GARCÍA



Por los héroes y heroínas de la patria, no podemos fallarle al pueblo de México, así lo afirmó, desde la montaña guerrerense, la precandidata a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum, quien enfatizó que necesitan el apoyo de la población para la elección de 2024.

"No podemos, por los héroes que nos dieron patria, por las heroinas que dieron patria, por los que lucharon en la montaña, con lo que ha representado esta revolución de las conciencias que inicia el presidente López Obrador, no podemos fallarle al pueblo. NECESITAMOS DE TODOS, DIJO EN GUERRERO; XÓCHITL PRESENTA A EQUIPO PARA FORMAR PROYECTO



 Claudia Sheinbaum visita Tehuacán, Puebla y Nochixtlán, Oaxaca. "Ésta es una tarea que vamos a cumplir, pero necesitamos de su ayuda, de la ayuda de todos, nosotros necesitamos ganar por muchos, no puedo decir qué, pero ustedes sí saben, porque me va a multar el Instituto Nacional Electoral", dijo.

A la montaña de Guerrero, donde se hace un viaje de más de cuatro horas desde Chilpancingo, llegó Sheinbaum.

Un grupo de adultos mayores la esperaban a la entrada del camino para llegar al escenario. Incienso, collares, flores y otros elementos es-



 Xóchitl Gálvez tiene reunión con militantes en Manzanillo, Colima. taban listos para ser usados.

La Precandidata llegó. Le entregaron un bastón de mando: en la punta, la cabeza de un tigre, el cuerpo de madera y listones con los colores de la bandera tricolor.

Más tarde, desde Puebla, la precandidata de Sigamos haciendo Historia habló de la detención del analista político Alfredo Jalife-Rahme, quien había sido denunciado por Tatiana Clouthier por difamación.

"En lo referente a la calumnia, a la injuria, que todavía en algunos estados de la República queda como delito penal no debería ser un delito penal, en la Ciudad de México

y muchos otros estados es un asunto civil, no es un asunto penal", dijo.

Por otra parte, este miércoles se presentó el equipo Un México Mejor es Posible, que acompaña a la precandidata presidencial de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, para construir una propuesta de país.

Todos ellos presidirán, los próximos meses, diversas mesas temáticas que reforzarán el documento Hacia una programa de Gobierno, conformado por José Ángel Gurría con más de 200 especialistas.

En el tema de agua estará el extitular de Conagua, José Luis Luege; en cultura, Consuelo Saizar; en derechos de las mujeres, Angélica de la Peña; en Derechos Humanos, Emilio, Álvarez Icaza; en desarrollo rural sustentable,



Silvano Aureoles; desregulación, Elsa Ayala; Educación, Juan Carlos Romero Hicks; en relaciones exteriores, Ildefonso Guajardo; en finanzas públicas; Carlos Urzúa, quien fue secretario de Hacienda con Andrés Manuel López Obrador, entre otros políticos.

Más tarde, la precandidata de la oposición, Xóchitl Gálvez, tuvo un convesatorio con representantes de las mil empresas más importantes de México, así como un encuentro con estudiantes, a quienes les dio el mensaje sobre su futuro en el país.

"Chavos: este proyecto no se trata de mí, se trata de ustedes y de que tengan un mejor futuro. Quiero hacer realidad el sueño mexicano en donde ustedes tengan la posibilidad de convertirse en las personas que quieren ser", afirmó.

10



